
SABATO 23 MARZO 12:30 Agriturismo AI LAGHETTI da Tiziana, via Marteggia 9 - Meolo

1)
Ecco tutto nasce da questo post pubblicato anche su FaceBook
Alessio Ferronato
8 gennaio alle ore 17:04
Ho appreso solo ora che è mancato poco più di un mese fa Renato Cravin mitico fondatore, presidente tutto
fare della Stella Nera, solo per chi non sa di cosa parlo : fantastica società di calcio del centro storico di
Venezia.
Bidello della scuola media statale Antonio Vivaldi in Barbaria dee Toe vicino a SGiovanni e Paolo, si inventa
per la sua grande passione per il calcio e per star assieme ai “suoi” ragazzi una nuova società sportiva
denominata Stella Nera.
Inizia quella estate (1967-1968 o forse negli anni subito precedenti?) la corsa a completare il modulo con le
firme dei genitori per poter iscrivere la società e quindi le prime squadre giovanili alla FIGC e quindi ai
campionati e via si parte in una cavalcata meravigliosa di trasferte tra amici, praticamente fratelli, nel nostro
territorio e quindi nel nostro campo “casalingo” praticamente fortino inespugnabile per gli avversari:
Campo Sportivo Comunale Isola di Murano.
Che domeniche splendide, mentre scrivo queste poche righe mi sto commuovendo pensando a Renato, a
Bepi a Gabriele a Massimo e agli atri che non ci sono più.
Non era solo una società sportiva, una squadra di calcio, ma una meravigliosa grande famiglia.
Qui alcune foto, se altri Amici ne hanno sarà un immenso piacere aggiungerle qui.
Alessio, Ruggero, Massimo, Bruno. (Organizzatori)

2)
Fine gennaio.
Questa mattina, grazie ad una Amica che collabora fattivamente con la FIGC Regionale e provinciale, mi
sono recato nella loro sede a Mestre.
Spiegato nuovamente il perché della mia visita (ma erano stati ben preparati) mi hanno affidato a loro
collaboratore che mi ha presentato un librone che raccoglie tutti i comunicati ufficiali delle annate che ci
interessavano.
Me lo sono sfogliato tutto e la memoria ha cominciato un viaggio a ritroso nel tempo a dir poco
entusiasmante che io ho ricamato ai presenti con “aneddoti vissuti” ormai non sanzionabili in quanto
prescritti da molto, molto tempo.
Sono veramente contento perché mi hanno lasciato fotocopiare tutto quello che ritenevo significativo per il
nostro evento del 23 marzo p.v.
Ciao a tutti. Alessio

3)
Ea me prima partia co ea Stella Nera xe sta a Santa Marta contro i carcerati me ea ricordo come fosse ieri
però no ricordo l’anno, chi se lo ricorda e chi c’era!! Ruggero

4)
Ma se magna solo o anca zoghemo? Moreno

5)
Senza voler fare retorica bisogna però sottolineare che tutti i ragazzi passati per la nostra società non sono
finiti in brutte strade o compagnie. Anzi la maggior parte è andata bene avanti nel lavoro e nel sociale.
Bruno



6)
Ragazzi, facciamo l’ultimo sforzo: altri NeroStellati ,siamo convinti, parteciperebbero al nostro solo evento, e
non sarebbe bello sentirsi dire dopo......”....averlo saputo sarei venuto anch’io, peccato....”
Quindi diamoci da fare:
Su Facebook, convididete e far condividere dai vs. Amici.
Su whatsapp anche, via SMS e perché no anche andando a scovarli.
Facciamo tutti questa ricerca nelle due prossime settimane e poi condividiamo le presenze inviando a tutti la
lista dei partecipanti e il programma definitivo.
Sarà opportuno conoscere per tempo chi potrà mettere a disposizione la propria autovettura.
Caso contrario affittiamo un pullman ?
Grazie a tutti. Alessio

7)
Intanto prepareve ben alenai, no se magna e basta, vero Ruggy.
Tranqui prenotazioni ancora aperte fino ad esaurimento dei posti. Per quanto riguarda ea foto, bea idea
vedo mi se trovo tute tra whatsapp, Facebook, Google maps ecc ecc ecc Alessio

8)
Alex ma ti xe già imbriago??? No ti vora' mica che fassa fadighe!!! Nino.

9)
Merito de Massimo Romano:
Eo go ciama e dopo do volte el ga risposto ...e mi “ Buonasera Sig. Basso Roberto qui la FIGC"..... siensio
“...ma chi parla...” “ ea federsion, 23 Marso lei è convocato” “ Ale caso presentite!!!”

10)
Bene, in vista di una piccola riunione organizzativa della prossima settimana siamo a richiedervi di segnalare
vostra presenza quale primo appello conferma partecipazione.
Questo post verrà messo anche nella Chat di WHATSAPP dedicata e via SMS a coloro i quali non amano i
“Social”, vi preghiamo anche di informare eventuale disponibilità propria auto per il transfer da e per Meolo
( non siamo in pochi), dobbiamo anche confermare all’Agriturismo un primo numero di presenze, segnalateci
anche vostre criticità che sicuramente risolveremo.
Grazie per l’attenzione,
gli organizzatori.

11)
Allora mi confermate il numero 9 ?
In caso affermativo sarô presente ( saprò solo all'ultimo Che mezzo Di trasporto avrò a disposizione -Moto o
auto ) Mauro.

12)
Carissimi Siamo alle battute finali come organizzazione, a momenti riceveremo il gustosissimo menù
preparato per noi dalla padrona di casa, ma oltre alla parte “mangereccia” e alla bellissima occasione di
rivedere Amici chiaramente persi di vista ..... per oltre 50 anni!!, piccole ma simpatiche sorprese attendono la
comitiva, è appunto per queste che in questi giorni i 4 matti che si sono messi in testa questo evento si
ritroveranno per definire il tutto.
Spero siate generosi e partecipativi nell’accoglierle.
Vi diciamo subito che nessun arbitro è stato convocato. L’organizzazione.

13)
Chi non riconosce la propria storia non può aver futuro!!
(cit.Socrates) Alessio  Oltre che Capitano anca filosofo. Massimo.

14)
ma si gioca veramente a calcio?
bisogna avvisare il 118 che si tenga pronto ho paura. Moreno.

15)
Tranquio, il servizio medico è assicurato, ci saranno tanti dottori anche specialisti in geriatria.
L'organizzazione.



16)
Scrivo solo per fare i miei più sinceri complimenti agli organizzatori...Gianni
Complimenti??? Ti vedara el conto che i te presenta, Alessio.

17)
Ale me par che ti la strassi... va ben tutto ma che ti vadi a ossigenare per na partia de calcetto...ti
esageri!Nino.

18)
Fioi, no ste far casin!
Alessio dize alle 10.15 a piazzale Roma, vialtri alle 10 al people mover...
Dove gho da vegnir? Davide.
Davide no ti ga capio un Ostia mi no dovevo venir a VE ma per facilitare il tutto faccio un salto a PR e ho
anche scritto chi sarà in macchina con me.
Gli altri si trovano come da programma!! Ghe sb.... che fadiga!!! Manco mal ch’el servisio geriatria sabo se
asicura. Alessio.

A)
Ragazzi grande compagnia sono orgoglioso di aver partecipato a questo grande evento, Tano.
Un saluto a tutti e un ringraziamento particolare agli organizzatori. Tutto perfetto. Speriamo ci sia un seguito,
Ivan
Un saluto e un abbraccio a tutti dalle colline, grazie di cuore ancora e soprattutto agli organizzatori.
Francesco.
Grazie a tutti soprattutto a chi ha organizzato, con fatica. È mancato solo un discorso di Alessio, Massimo
Maschietto
Tutto ben fioi .... grande giornata e bea compagnia de amici.... bravi ai organizatori ma Alex la prossima
volta parla de manco che massimo xe resta sordo!!Nino
Ripetere giornate simili è difficile ma....non impossibile; per il GRANDE ALESSIO...parla manco e comincia a
pensar per ea prossima volta...Gianni
Bellissima giornata ritrovare gli amici di gioventù e di tante battaglie in campo è stato grandioso..grassie a
tutti, Roberto Basso.
Grazie per la bellissima compagnia e un grande grazie agli organizzatori speriamo ci sia un seguito anche
perché devo difendere il titolo di campione di calcetto.
Grazie a tutti !  Grande Alessio ! Memo
Adesso è d 'obbligo seguire l'indicazione di Loris e prepararsi al prossimo incontro ( del resto Renato non ci
ha fatto giocare un solo campionato )Mauro.
Ritrovarsi dopo tanti anni è stato un bel tuffo nel passato...il ricordo di momenti spensierati vissuti
assieme.Grazie a tutti ed particolare ad Alessio e agli altri organizzatori.Sarebbe molto bello poterci ritrovare
ancora�Un salutone e un grosso abbraccio a tutti.Marino.
Ruggero.... manco mal che ti se riva in tempo a festegiar i semei caso contrario dovevo cambiar spiagia sto
ano....Alessio.
Alessio, Ruggero mi ha fatto una confidenza te la dico piano che non senta mi ha detto hoi!!! Mimorti cossa
chel siga Tano.
Ho aspettato un po' per non intasare la chat ma voglio esprimere anch'io la grande emozione nel aver rivisto
tutti insieme tanti vecchi amici. Credetemi mi sono commosso. Voglio ringraziare tutti ed in particolare gli
organizzatori , per il magnifico lavoro svolto da Alessio a Massimo ,Ruggero e quanti altri hanno contribuito
alla riuscita di questa splendida giornata. Avevo timore di far brutta figura non riconoscendo qualcuno ma
l'abbraccio di Loris quando sono arrivato mi ha fatto capire che non aveva importanza perché dopo tutti
questi anni un po' siamo cambiati di aspetto ma l'amicizia non è svanita
Mi sono emozionato nel rivedere quei ragazzi !!! con cui ho giocato 50 fa
Morasco , Listuzzi , Palmieri , Romano Crosera e tutti gli altri anche se con qualcuno come Bigarello , Basso ,
Casagrande , Prosdocimo , Eligio ecc ci siamo comunque frequentati nel tempo
Un grazie a tutti anche a coloro che non ho citato ma che ricordo con affetto
Viva la Stella Nera , hurra' per Alessio. Paolo Andreon

B)
Visto l'entusiasmo che ha suscitato il nosto reincontro gli ultras della nostra amata Stella Nera mi hanno dato
il compito di suggerire una loro idea : Rifondare la Stella Nera !!! Con Alessio presidente !!!
E uno staff Di tutto rispetto ..... Tale iniziativa potrebbe anche aiutare i pensionati e alleviare i problemi
prostatici ! Pensateci su ! Jo Palmer (Mauro)



C)
Qui lo scrivo e qui lo nego... Ho pensato da ieri alla proposta di Mauro... Non è proprio una cosa da
fantascienza. Siamo quasi tutti pensionati e avremmo abbastanza tempo libero per provare a fare un
qualcosa di, forse assurdo, ma stimolante. Si potrebbe provare. Ma bisogna farlo subito perché bisogna
trovare campi da gioco e allenamento. Allenatori e giocatori, muovendoci tutti, li troviamo. E anche sponsor
non dovrebbe essere difficile trovarli guardando dove siete inseriti la maggior parte di voi. Nel mio piccolo
posso dare la disponibilità a fare il direttore sportivo come ho fatto per 15 anni. Ma ripeto deve essere una
cosa velocissima perché impiantare da zero una società non è facile e soprattutto ci vuole tempo. Fatemi
sapere. Chiaramente se si decide di farlo TUTTI quelli che danno la disponibilità devono assicurare che non
si tireranno indietro. Pensateci ed entro venerdì tiriamo le somme. Buona giornata e forza Stella
Nera. Bruno.

Chat e spazio web:
Allora come promesso alla sua apertura, ma ascoltando la voglia di qualcuno di non farlo (mi hanno scritto
privatamente) avrei preso questa decisione :
Lascerei aperta la presente chat per
1)ricevere da voi altre foto o eventuali documenti che andrebbero ad arricchire lo spazio web che ho dato in
comodato d’uso gratuito per questa iniziativa
2)poter scambiare pareri o interessi inerenti il calcio giovanile attuale e/o lo Sport in generale
NON CAZZATE GRAZIE
3)chi invece opterà per uscirne lo deve fare tranquillamente senza pensare che gli altri ‘pensino male’
4)nello spazio web a solo titolo di archivio aggiungerò una pagina “documentazione” dove per il momento
caricherò tutti i comunicati FIGC di quel nostro straordinario 1969/70
Sperando di fare cosa gradita ai più vi mando un grosso abbraccio.
Alessio
Fatto: ho completato anche una paginetta con un certo numero di foto by MaxiCamera, aspetto sempre foto
“revenge” che troverete nei vostri archivi, cassetti ecc ecc. che caricherò molto volentieri,
spero quindi di aver fatto una cosa a tutti gradita:
lavoro elementare quindi siate generosi nei commenti.
http://www.elferro.it
Bene!!!  Grazie all’aiuto/suggerimento di un paio di voi lo spazio web a noi NeroStellati dedicato è completo,
ma se mi mandate altre foto sono a disposizione.
Le novità per chi lo ha già visitato sono :
Le foto “Vintage” sono ingabbiate in una tabella nascosta e quindi visionabili in modo più ordinato ma....
Prima di loro troverete un omaggio ad un comune amico...., gran parte della nostra chat,
Ciao a tutti, Alessio


